
 

FC Ramatuelle - R2 
Cyril Cauvière : « La reprise en 2024 sera importante » 

 
Grâce à deux succès consécutifs le FC Ramatuelle 
est sorti de la zone rouge en R2. Rien n’est encore 
gagné mais il y a bien lieu de penser que les hommes 
de Cauvière ont mangé leur pain noir.  

  
Quelle est l’analyse de 
la première partie de 
saison ?  
Nous avons eu du 
mal à démarrer car il 
n’a pas été simple de 
remplacer des 
éléments forts 
comme Barthélémy, 
Maktouar et 
Talerico. L’équipe 
est jeune car c’est 
notre philosophie et il 

a fallu du temps pour 
avoir un vécu collectif et prendre de l’expérience. Il 

nous a parfois manqué un peu de gnac et 
d’investissement aussi. 
 
Quel a été le déclic ?  
Il n’y a pas eu vraiment de déclic mais l’arrivée de 
Farizon en attaque nous a fait du bien. Son apport a 
permis de rééquilibrer le collectif. C’est un avant-
centre à l’aise dos au but qui sait « coincer » les 
ballons et faire jouer autour de lui. Et c’est un 
finisseur. Paramètre qui nous faisait aussi défaut.  
 
L’objectif en 2024 ? 
Valider le maintien le plus vite possible et gagner 
contre Pégomas à la reprise sera important pour 
conserver la dynamique initiée fin 2023. Notre 
succès au SC Toulon 2 (6-2) dans le sillage d’un 
excellent Tom Massa (quadruplé) nous a fait du bien 
à tous les niveaux. Mais il faut confirmer.   
  

A.D.   
 


